

Giovanni Fariña y David Rivero, primeros líderes de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup

8/5/2023

El tinerfeño y el grancanario, a los mandos de un Peugeot 208 Rally4, fueron la referencia en esta primera cita del certamen que organiza Sports & You Canarias. Ganaron 9 de los 13 tramos en juego, superando en la general a Javier Cañada-Jonathan Hernández (Opel Corsa Rally4) y Fernando Cruz-Teco Hernández (Peugeot 208 Rally4). Cinco de los siete equipos inscritos lograron ganar algún tramo cronometrado.

Con el Rally Islas Canarias, en su edición número 47, comenzó la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup, el certamen promocional que organiza Sports & You Canarias y que en 2023 está armado sobre seis rallies del campeonato regional. Después de esta prueba de máximo coeficiente para la copa (1.2), Giovanni Fariña y David Rivero se han convertido en los primeros líderes.

El tinerfeño y el grancanario comenzaron mandando la pauta en la primera especial urbana y no dejaron el liderato hasta el final. Por el camino se impusieron en nueve tramos cronometrados, es decir, mantuvieron el nivel mostrado en 2022, temporada en la que acabaron como el equipo con un mayor número de mejores tiempos en el campeonato organizado por Sports & You Canarias.

Javier Cañada y Jonathan Hernández, que en el segundo tramo llegaron a compartir liderato con los anteriores, también se aferraron a una posición importante para iniciar su campaña. Con el único Opel Corsa Rally4 de la tabla, el piloto conejero estuvo a un gran nivel, sobre todo si se tiene en cuenta que en 2022 no pudo tomar la salida en este rally.

Fernando Cruz y Teco Hernández han empezado el año con un tercer puesto de la general y un mejor tiempo en su casillero. Por detrás dejaron a Nelson Climent-Dailos González, que con problemas en el sensor del *cut-off* no pudieron estar al cien por cien, aunque pudieron ganar una de las especiales.

Aníbal Machín-Jordi Díaz, Juan Carlos de la Cruz-Jorge Cedrés y Roberto Hernández-Daniel Hernández completaron las siete primeras posiciones de la primera cita de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Recuperando la tónica general de 2022, todos los equipos que iniciaron la prueba estuvieron en la meta final.

Tc Plus: una novedad

Si bien el año pasado se repartían puntos por cada tramo ganado, Sports & You Canarias ha calcado para 2023 el formato de 'Tc Plus' convencional. Así, el tramo designado por la organización será el mismo para la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup, repartiéndose tres,

dos y un punto entre los tres más rápidos. Esos puntos no se verán beneficiados por el coeficiente 1.2 del rally grancanario.

Así, Aníbal Machín fue el más rápido en el primer Tc Plus de la temporada, acabando 1,605 segundos por delante de Giovanni Fariña y 4,617 por delante de Nelson Climent.

La próxima cita de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup será en junio, concretamente el primer de semana del próximo mes. Le llegará el turno al Rally Senderos de La Palma, una prueba neutral para el grueso de equipos de este campeonato.

En 2023, este certamen cuenta con el apoyo de Bp Ultimate, Plus Car Rent a Car, Pirelli, Fred. Olsen Express, Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.